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autònoma quan tenim les reunions sectorials, ja siga el 
propi estat– sempre estem exigint que, per favor, Europa 
en el disseny de la nova PAC lleve burocratització . Per favor 
simplifique, per favor siga més àgil.

Tot això és una demanda, vull dir . . ., i obviar-la seria estar 
parlant d’una altra cosa que no de la PAC . I, per tant, els 
pagaments van conforme a la normalitat . I vosté sap que en 
juny d’este any haurem arribat a un 97%-98% segur, com tots 
els anys de pagament .

Li vaig dir, a més, li vaig donar les dades. Hem pagat fins 
ara 110 milions d’euros . Estem parlant de vora 92 milions 
d’euros en pagaments directes i de 20 milions d’euros de 
pagament de superfície . Estem, ja dic, en un ritme d’un 93 % 
de pagament en el pagament bàsic . Aixina que . . .

I quan vosté fa la reflexió de la PAC, ja dic que ha començat 
en això, diu: «Es que no sé si no es buena o es por una mala 
gestión . No lo dude, no es buena, no lo ha sido nunca» .

La política agrària comuna mai ha beneficiat l’agricultura 
valenciana . Mai . Tot el contrari . Cada nova PAC suposa 
pèrdua de capacitat de l’agricultura valenciana . I cada nova 
PAC suposa que milers d’agricultors se queden exclosos . Sap 
per què? Perquè són xicotets agricultors .

Quina llàstima d’Europa, quina llàstima de govern d’Espanya, 
que no ha defensat mai, mai el xicotet agricultor . Quina 
llàstima .

Perquè, sap?, gràcies a eixos milers i milers de xicotets 
agricultors, en esta situació tan greu, que podríem haver 
afegit la por de quedar-nos sense tindre aliments per a 
portar a la boca dels nostres fills, han estat a l’altura de les 
circumstàncies del poble .

I per tant, el meu complet agraïment a tots els xicotets i 
humils agricultors que té el camp valencià, que no troben 
mai un espai de reconeixement en la política agrària comuna . 
Mai . (Aplaudiments)

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, consellera .

I ara, senyories, anem a assistir . . . (Veus) Però tenia vosté 
quatre segons . ¿Nueve? Bé, li donaré . . . I després a la 
consellera li donaré el mateix temps que vosté vaja a usar 
ara . Un segon, senyor Tormo . Diga vosté .

El senyor Tormo Moratalla:

Sí . Agricultura valenciana sufre el máximo retraso en recibir 
las ayudas de la PAC . Eso no lo dice Emigdio Tormo, lo dicen 
las asociaciones de agricultores .

Las asociaciones agrarias critican la nueva muestra de desidia 
y exasperante lentitud que exhibe la conselleria a la hora 
de abonar las ayudas a la PAC de agricultores y ganaderos 
valencianos, muchos de ellos en situación crítica .

Señora consellera, y termino, el problema suyo no se 
llama Emigdio Tormo, no se llama Grupo Parlamentario 
Ciudadanos . El problema suyo, señora consellera, es que no 
hace bien su trabajo .

Y cuando no hace uno bien su trabajo, solo hay dos 
alternativas: una es atornillarse al escaño, como hace usted, y 
otra es marcharse dignamente a su casa .

Gracias, señor presidente .

 
El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyor Tormo .

Li donaré la paraula a la consellera .

La senyora consellera d’Agricultura, Medi Ambient, Canvi 
Climàtic i Desenvolupament Rural:

Senyor Tormo, amb tots els respectes, si el debat de política 
agrària comuna va a tindre eixe nivell de mediocritat, jo 
ho lamente moltíssim, perquè els necessite a l’altura de les 
circumstàncies .

A vosté també, per anar al conjunt de l’estat i dir-li que el 
repartiment que se fa entre comunitats autònomes no mos 
pareix just .

Perquè estic convençuda que el seu grup parlamentari tindrà 
moltes dificultats, el seu partit polític, en defensar la postura 
que vosté està tenint, per exemple, en Andalusia .

Gràcies . (Aplaudiments)

 
El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria .

Senyories, i ara els que estem ací anem a assistir a un fet 
històric en el nostre parlament, i és la primera pregunta 
feta telemàticament per la il·lustre diputada Sandra Martín, 
que esperem que estiga bé, i que la formularà a l’honorable 
conseller d’obres públiques .

Senyoria, va a formular vosté la primera pregunta telemàtica 
de les Corts Valencianes . Quan vosté vullga, està en l’ús de la 
paraula .

 
La senyora Martín Pérez:

Gracias, president .

Buenos días, señorías .

La verdad es que quién me iba a decir hace apenas dos meses 
y medio que hoy iba a realitzar una pregunta a un miembro 
del Consell en directo en el Pleno, y nada menos que a 172 
kilómetros de distancia de les Corts . Impensable, ¿verdad?, al 
menos para mí y me imagino que para todos ustedes también .
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Pero es que esta es la nueva realidad que tenemos hoy en 
día, una consecuencia de la crisis que estamos viviendo . 
(inintel·ligible) … COVID-19 está teniendo dramáticas 
consecuencias (inintel·ligible) … a todos los ámbitos y esferas 
de nuestro país .

El estado de alarma (inintel·ligible) … los desplazamientos 
hasta la mínima expresión, para poder así (inintel·ligible) 
… aplanar la curva y alcanzar el pico . (inintel·ligible) … 
dificultades surgidas de esta situación sin precedentes.

Así (inintel·ligible) … abastecimiento básico, así como de las 
personas que estaban procurando atender los servicios 
esenciales (inintel·ligible) … retos a los que se enfrentó su 
conselleria desde el principio . Y eso lo hizo gracias a la rápida 
creación de la unidad de transporte sanitario .

Usted, señor conseller, puso en frente de los responsables 
(inintel·ligible) … profesionales del sector (inintel·ligible) … 
para coordinar los medios necesarios que requería esta crisis 
sanitaria .

(Inintel·ligible) … en el transporte público del personal 
sanitario, garantizando la protección y la seguridad de todos 
los trabajadores y trabajadoras del sector (inintel·ligible) … 
transporte para (inintel·ligible) … instalaciones o (inintel·ligible) 
… taxi para facilitar (inintel·ligible) … traslado al domicilio de 
personas y el personal sanitario en todas estas operaciones .

Todo ello, junto a la distribución de las más de mil toneladas 
de material sanitario importado por la Generalitat Valenciana 
desde China y que (inintel·ligible) … para nuestra comunidad . 
(inintel·ligible) … por este grupo de movilidad y transporte 
sanitario .

Señor conseller, a mí no me cabe ninguna duda, a mi grupo 
que desde el Consell se han movilizado una gran cantidad de 
recursos para hacer frente a esta situación inédita

Y es por eso (inintel·ligible) … formulo la siguiente pregunta: 
¿Cómo valora la conselleria la acción del grupo de movilidad 
y transporte sanitario creado durante la pandemia para 
(inintel·ligible) … durante el estado de alarma?

Muchas gracias .

 
El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, il·lustre diputada Sandra Martín, que 
s’ha estrenat en este Ple en la pregunta telemàtica . Li 
contestarà… Estiga atenta al nostre canal i la nostra 
retransmissió, que mos ajuda À Punt, distribuint el senyal . Li 
contestarà l’honorable conseller .

Conseller, té vosté la paraula .

 
 
El senyor conseller de Política Territorial, Obres Públiques i 
Mobilitat:

Gràcies, president .

Gràcies, senyoria .

Yo creo que esta crisis necesita, más que ninguna otra, de 
unidad de toda la sociedad y también de todos los políticos 
de todos los partidos políticos . Nos exige que no pensemos 
en las próximas elecciones, sino en salvar vidas y en combatir 
la crisis económica .

Les pedimos a los ciudadanos responsabilidad, les pedimos 
prudencia, y tenemos que aplicárnoslo a nosotros mismos, 
los primeros, a los políticos, responsabilidad y prudencia .

Porque la confrontación, como recordaba esta mañana el 
president de la Generalitat no salva vidas . La confrontación no 
crea empleos .

Dentro de ese marco, cada administración, en el ámbito 
de sus competencias, cada empresario, cada trabajador o 
trabajadora, cada ciudadano es una pieza fundamental en 
el engranaje de la coordinación y la lucha para vencer la 
enfermedad .

Hemos conocido hasta qué punto sectores que no nos 
llamaban la atención son fundamentales para nuestra 
vida diaria . Hemos visto cómo las cajeras y los cajeros, 
reponedores, transportistas y otro personal que nos parecía 
que pasaba inadvertido socialmente nos ha puesto de 
actualidad su importancia y su coraje .

Y cómo no, al personal sanitario y sociosanitario que han 
puesto siempre por delante la esperanza al miedo . Y esa 
esperanza es la que nos va a hacer luchar y ganar esta crisis 
que tenemos por delante .

Nuestra obligación, como conselleria, era colaborar, en primer 
lugar, con la conselleria de sanidad de una forma fundamental . 
Por eso, creamos el grupo de transporte y movilidad 
sanitaria, con dos objetivos .

El primero era atender la necesidad urgente de material, 
y el segundo, facilitar a todo el personal, a los miles de 
trabajadores y trabajadoras del sistema sociosanitario de la 
Comunidad Valenciana el transporte a sus centros de trabajo, 
que eran, y son, esenciales .

Por lo tanto, colaboramos con la comisionada de coordinación 
y la conselleria de sanidad en todo ese transporte por carretera 
que hemos distribuido, tanto en Feria Valencia, como al resto 
de hospitales y de centros de salud .

Saben que fue difícil . Yo quiero agradecer tanto a la 
comisionada por su trabajo, a Mako Mira y a su equipo, como 
a todos los transportistas que de una forma totalmente 
gratuita nos han ayudado a este transporte, así como a todo 
el personal de tierra y auxiliares, tanto de Aena, como del 
puerto de Valencia, con el último transporte que hemos 
realizado .

El segundo elemento que decía es cuidar a los que cuidan . 
La sociedad, en primer lugar, tiene que cuidar a todas las 
personas que tienen el COVID y a sus familiares, y también 
cuidar a esas personas que están en primera línea .

Por eso, hay que ponérselo todo lo más fácil que podamos . 
Hemos habilitado un servicio de taxis a demanda para todos 
los departamentos de salud y estamos ya casi cerca de los mil 
servicios en toda la Comunidad Valenciana .
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También hemos repartido más de diez mil abonos entre todos 
los departamentos de salud, los colegios farmacéuticos y 
también el personal sociosanitario, para que puedan utilizar 
de forma gratuita Metrovalencia, el Tram de Alacant, el de 
Castellón y los autobuses interurbanos y de la EMT .

Finalmente, también hemos colaborado para poder poner 
a disposición del sistema sanitario más de cuatro mil plazas 
hoteleras, tenerlas ahí, en reserva, que están funcionando 
bien y que por suerte no hemos tenido que necesitarlas con 
la intensidad que la pandemia hubiera podido exigir .

Yo creo que acabo como he empezado, con la palabra unidad . 
Unidad para luchar contra la pandemia, para luchar contra el 
cambio climático y para crear empleo .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

 
El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, conseller .

I ara sí, hem arribat a la… Ara acabem ja el nostre Ple de hui, 
amb l’última pregunta, la 290, que formula l’il·lustre diputat 
David García a l’honorable consellera de…

 
El senyor García Gomis:

Antes de comenzar, señor presidente, muchas gracias, 
me gustaría llamar la atención a esta presidencia por no 
haber corregido al diputado Ferran, cuando se ha dirigido a 
nosotros, insultándonos como cobardes .

Creo que es un insulto llamar cobarde a un partido, cuyo 
presidente honorífico es Ortega Lara, que estuvo 532 días 
en un zulo . Me parece lamentable que se llame cobarde a un 
partido que preside Santiago Abascal Conde…

El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyoria .

 
El senyor García Gomis:

… el cual lleva más de veinte años llevando escolta, y 
actualmente lleva escolta por sus ideas políticas .

El senyor president de les Corts Valencianes:

Senyoria, no li càpiga el menor dubte que, quan hi haja alguna 
expressió indecorosa per a qualsevol dels diputats, el primer 
que talla i que demana correcció sóc jo .

Després, en el fragor del debat se diuen moltes coses, moltes 
coses que igual no mos agraden a molts de nosaltres, però 
forma part de les formes parlamentàries .

Per tant, jo li demane que faça la pregunta, i en això . . .

El senyor García Gomis:

Muchas gracias, presidente .

Señorías, buenas tardes a todos .

Señora Pérez Garijo, buenas tardes a usted también . 
Celebro verla por fin, como responsable de la Conselleria 
de Transparencia, Cooperación, Participación y Calidad 
Democrática . Es usted uno de los pocos máximos 
representantes del Consell que no ha tenido a bien aparecer 
en las Cortes en 74 días .

Y no me sirve la excusa de que se reunió una vez con 
los grupos telemáticamente . No le veo un ejemplo de 
transparencia, y de transparencia hablamos hoy . Por eso, le 
preguntamos: ¿se ha planteado desde su conselleria, desde el 
Consell el uso de tecnologías, como el (inintel·ligible)

Muchas gracias .

El senyor president de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria .

Li contestarà l’honorable consellera .

La senyora consellera de Participació, Transparència, 
Cooperació i Qualitat Democràtica:

Sí, en primer lloc, tornar a recordar-li una vegada més, 
duguem un any, a vore si aprén, que jo no sóc conseller . Sóc 
consellera .

El senyor García Gomis:

Yo no la he llamado conseller .

 
La senyora consellera de Participació, Transparència, 
Cooperació i Qualitat Democràtica:

En el escrito en que nos presentó la pregunta pone 
clarísimamente conseller .

Jo continuaré diguent-li a vosté diputada García, mentres no 
esmene . . .

El senyor García Gomis:

No falten al respeto . . .

La senyora consellera de Participació, Transparència, 
Cooperació i Qualitat Democràtica:

 . . . eixa utilització . Els drets de les dones han costat molt de 
conquerir perquè vosté contínuament els tire per terra .


